月刊



ました。 **からの目標についてお話を伺い瀬さんに、仕事での苦労や、これ** きっかけをお聞かせください からの目標についてお話を伺 墨出しや穴を空ける作業をメイ 現在、エアコンを設置するための ンに、日々奮闘中です。 2020年で4年目を迎えます。 まず、転職しようと思った

そんな横

のです。 する機会があり、仕事を紹介して 業していたので、 が働いていた飲食店は夜中まで営とが一番の理由ですね。以前、私 給与の面でも安定しないと思った 時間が限られていました。また、 いただきました。 人だった藤原 孝晴専務とお話し 結婚して、 そんなとき、 子どもが生まれたこ 子どもと接する もともと知

ではないでしょうか。で、苦労された点も多かったの 全くの未経験ということ

います えていただきながら何とかやって たくさんありますので、先輩に教た。今でもまだわからないことが 事を覚えるのは、とても大変でし 状態でしたので、 そうですね。何一つわからな 一つひとつの仕

すると、 同じ現場で働く先輩がたに助けら なくなってしまう。その点は克服 崩れてしまう場合があるのです 分の中で思い描いていた段取りが が苦手で……。ちょっとイレギュて時間計算をするなどの人員配置 ているのですが、仕事を割り振っディングスの物件で職長を任され れている状況となっています。 したいと思っていますね。今は、 1年ほど前から、 - な仕事が入ったりすると、 どうしたら良いかわから みらかホール

ような工夫をされていますか 業務にあたるときは、どの

人それぞれ異なるので、 作業のやり方や道具の使い方は いろんな

> 中で失敗することも、けやすいんじゃないか ことも、「すべて勉強」と捉えてい います。例えば壁に穴を空ける際自分のやりやすい方法を見つけて 先輩に教えていただき、その中で もっと角度をつけた方が開 いんじゃないかとか。その うまくいく

かもしれませんが、自分ありません。それでも、 上手にできたかもしれない」といを持てるのです。一方で、「もっと 層頑張れるのだと思います。 う気持ちがあるからこそ、 てやり遂げた仕事に対しては誇り の目に触れるものはそれほど多く 私たちの仕事というのは、お客様 は、とてもやりがいを感じますね。た目がきれいに仕上がったとき 自分なりのやり方で、 自分で工夫し 自己満足 工事の見 より一

思いがあれば教えてください 仕事の上で大切にしている

仕事が一段落したときに何度かや り直しが出たときがあって。 意識しているつもりです。 を改めて感じました。それは常に の仕事を丁寧にすることの大切さ この業界に入って、 一つひとつ そう

> どこれでは、、... 度を決して下げてはいけないの 作しい状況になっても、作業の精 だ」と痛感しました。 リットしかありません。「どんなに 駄になるので、私にとってもデメ なると、二度手間になり時間も無

能力は低くないと思っています ていたので、コミュニケーション すくなりますしね。飲食店に勤め です。そうすると、 たちの仕事を円滑に進められるの 図り、情報共有することで、自分 業者さんとコミュニケーションを として、ゼネコンの監督さんや他 輩方の姿を見て学びました。職長 ケーションを取ること。これは先 そして、 先輩方にはまだまだかないま いろんな方とコミュニ 指示も出しや

をお聞かせください 最後に、今後の目標や展望

は難しい」ということ。 間で感じたのは、「自分一人の力で と思っています。 ただいています。 感の責任感の中で仕事をさせてい 職長を任されて1年、 目の前の課題に取り組みたい また、 それを保ちなが この1年 まだいろ 良い緊張

> 未熟さを思い知りました。「もっと場を収められないという、自分のんな方に助けていただかないと現 アップさせたい。そして、これま 頑張ろう」と思っていますし、も 分、今度は私が周りの方の手助け でいろんな方に迷惑をかけてきた 大限に活かして技術をブラッシュ らば、今まで得た知識や経験を最 し次の現場でも職長を任されるな が、未熟さを埋める手段だと考え になるような働きをしていくこと

つか実を結び、多くの信頼を寄せし続ける横瀬さん。その努力はい られる存在となることでしょう。 しながら、職人としての腕を練磨 自分に秘められた可能性を模索

企業情報

設立年:平成6年5月27日 年 商:3.6 億円 従業員数:27名 (従業員19名、建設就労者2名、 実習生6名)

※ 2019年3月時点

気を付けよう!]口丁事例共有

協力会社の田中興業でコロナウイルスの感染 者が発生してしまいました。仕事にもプライ ベートにも甚大な影響を及ぼすコロナウイル スの脅威について、今回の事例に触れながら 藤原専務にお話ししていただきました。

発覚からその後の流れ

7月初旬のある日の夕方、「大変なことが起こりました」と田中社長か ら連絡がありました。体調不良を訴えていた社員の一人が病院に行き、 コロナウイルス陽性と診断されたというのです。「罹ってしまったもの は仕方がない」と認識し、まずは状況を整理することにしました。その 日のうちに、エクイニクス TY11 (鈴木所長) に連絡をし、

清水建設(所長)、高砂熱学工業(課長、部長)に情報共有 を行います。そして、その社員が直近3週間でどの

ような行動をとっていたか、細部に至るまで 確認。7月9日には、関連会社の現場の方々 に2週間の完全自粛を要請し、影響を最小 限に食い止められるように対応しました。



発覚前後での対応について

ネットから引用したデータをもとに 作成したチェックリストにより、社 員の体調管理を行っていました。毎 日体温を測定してもらい、コロナウ イルス感染の兆候の有無を把握でき るようにすることで、注意喚起を怠 らないように促すことが目的です。





今回得た学び

まずは基準の曖昧さを実感したことです。例えば、「濃厚接触」 という言葉をよく耳にしますが、これは「密室で一緒にいた 場合」に限るそうです。同じ空間にいたとしても換気をして いた場合は「濃厚接触」に該当しません。そうはいうものの、 果たして感染リスクは変わらないのではないかと思う節もあ り、基準が難しいと感じました。また、PCR 検査はすぐに

受けられるものではないということも学びの一つです。現 場から安全管理のために「陰性」の証拠を求められても、 検査が受けられずにすぐに対応することができないことも ありました。このウイルスは、全員にとって未知であり、 混乱をきたす原因となることを、改めて考えさせられるい い機会になったと思います。



リスクを完全に回避することは、社会生活を送る上で難しいことです。 しかし、自己判断基準を見つめ直し、可能な範囲でのリスクマネジメ ントを行うことは必要だと考えています。マスクを着用する、手洗い うがいを徹底する、なるべく外出を控える、帰宅したら服を着替える、 あるいは風呂に直行する.....。細かいことではありますが、決して難 しいことではありません。コロナ禍が長引いている今、慣れが生じ、 油断している部分もあるのではないでしょうか。しかし、感染による 社会的な影響は未だに大きいのです。再度気持ちを引き締める必要が あります。暑さが残る中、マスクを着用しての作業は大変だと思います。 熱中症に気をつけながら、コロナウイルスに対する認識を見つめ直し、 無理のない範囲で感染対策に取り組んでいきましょう!

この秋といえば!

食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋……と 言いますが、季節の移り目である今、 おすすめのお散歩スポットや食べものを 3名の方から教えていただきました。



金鳳山平林寺(埼玉県新座市

秋になると、新座の平林寺の紅葉 を見によく行きます。じっくり見 ようとすると1時間~2時間近く かかるくらい、境内はとても広く、



飯岡 富男さん

見沼代用水(埼玉県さいたま市)

本で知り行ってみたところ、想像以 上に景色がきれいで、散歩が趣味に なったきっかけの場所です。ここに は桜の時期によく行きますが、秋も 歩きながら色々な植物を見られるの でおすすめです。



将来的には屋久島に行ってみたいと思って いましたが、縄文杉までかなり歩かなけれ ばならないので、自分の体力的に今となる と大変そうです。



いしわた とみお 石波 富夫さん

国営昭和記念公園 (東京都立川市)



2回行ったことがあるのですが、 有名なイチョウは散っていると ころが非常に綺麗です。また公 園自体が広いので、見るところ がたくさんあり、十分楽しむこ とができます。自然豊かです。

国営ひたち海浜公園(茨城県ひたちなか市)

ゴールデンウィークの時期は青い花を付けるネ モフィラで有名ですが、秋に行くと赤いコキア が一面に広がっています。



3~4月



5~6月

他の季節のおすすめスポット

競走馬の調教をしている 5月になれば佐倉市の民族博物館の菖蒲 小林牧場や印旛沼公園が 畑、そして紫陽花の時期は、松戸の本土寺 綺麗です。小林牧場では やドイツ村も壮観です。ドイツ村のあじさ 夜になるとライトアップ いは本土寺よりもボリュームがあり、予想 され、昼とはまた違った以上の景色を楽しめると思います。





新井俊祐さん

味幸(東京都八王子市)

恩方の遠い場所にありますが、八王 食べるなら、ぜひ味幸に足を運んで クス席もあるので家族でも楽



高砂舎(東京都八王子市)

高尾の高砂舎はお好み焼きが美味しいお店。特にミッ 子ラーメンといえば味幸!ここが一 クスジャンボは名前の通りボリュームもあって絶品で 番おいしいので、八王子ラーメンをす。ログハウス調で落ち着く店内となっており、ボッ

> しめます。仕事の大半を占 めている高砂さんを、食べ ちゃうぞという気持ちで食し ています (笑)





力源は嫁さんの手料理です!特 にグラタンとミートソースが大



Happy Birthday



10月の誕生日の方です!おめでとうございます!

10月 1日 赤星 秀典さん 10月 1日 折居 晃さん 10月 1日 NGUYENHUU MANH(マイン)さん 10月10日 PHANXUAN ANN(アイン)さん 10月24日 金子 敏さん 10月26日 NGUYENHUU HIEU (ヒュー)さん